
Kennt ihr DEN schon?

Beitrag von „Thomas“ vom 23. April 2020, 20:15

Danke Susanne,

ich hab heute meine Kakteen aus der Gärtnerei geholt und sie ins Freie gebracht. Durch das 
saublöde Virus konnte ich bis jetzt ja nicht ran und es wäre auch schlecht möglich, sie jetzt in 
der Gärtnerei mind 1 mal in der Woche zu besuchen. Sie haben also heuer eine extra lange 
Winterruhe gehabt und das Ergebnis ist knospenmäßig wirklich umwerfend !

So viele Knospen hatte ich noch nie, jetzt darf nur kein großer Kälteeinbruch mehr kommen, 
dann wird es heuer echt toll 

Viele Grüße und passt gut auf euch auf !

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12991-kennt-ihr-den-
schon/&postID=108747#post108747
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